
1 

 

L’Éden de Satan no 144 
La foi est un don de Dieu 

Le 24 décembre 2023 
Brian Kocourek 

Inclinons la tête dans un mot de prière. 

Cher Père miséricordieux, nous venons humblement devant toi en cette veille de Noël 2023. 

Père, nous T’aimons tout simplement et nous avons un tel repos et une telle joie d’être dans Ta Présence. 
Alors, Seigneur, nous prions simplement de nous focaliser sur ce que Tu as fait dans tous ces jours combinés, 
nous conduisant à ce grand épisode de Ta Parousia. Au Nom de Jésus-Christ, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Je souhaite à tout le monde un joyeux Noël, et même si demain c’est Noël et même si ce n’est vraiment pas 
Noël avant le printemps. Mais c’est une sorte de tradition, je suppose. Les gens adorent Dieu de différentes 
manières, mais nous, nous L’adorons en esprit et en vérité. Très bien. 

Ainsi, ce matin, j’ai pris un message intitulé le Don de la foi, et nous allons voir pourquoi cela devait être 
un don. OK. Eh bien, quand tout le monde pense au don, ils pensent au Fils de Dieu, n’est-ce pas ? Ils 
pensent au vase. Ils pensent à ce petit bébé né dans une crèche. 

Mais ce n’était pas toute l’histoire, parce que jusqu’à l’âge de 30 ans, Il n’était encore qu’un garçon comme 
n’importe qui d’autre. Mais quand Dieu est entré en Lui au Jourdain à l’âge de 30 ans, c’était à ce moment-
là que nous voyions Dieu, et nous voyions Dieu manifesté dans la chair. 

Maintenant, ce matin, nous allons voir pourquoi cela devait être un don. Mais nous allons découvrir ce qu’est 
vraiment ce don. Est-ce le Fils lui-même ? Est-ce le vase ? Est-ce l’Agneau immolé avant la fondation du 
monde, ou est-ce la vie qu’Il a vécue ? 

Dieu a dit dans Jean 3.16 Car Dieu a tant aimé le monde, qu’il a donné son Fils unique, afin que 
quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu’il ait la vie éternelle. Ainsi, la Vie vient par ce don. Et 
ce don de la vie éternelle est venu par Son Fils. 

Mais alors, pourquoi frère Branham a-t-il prêché, le jour de Noël, et a dit : « Pourquoi il fallait que ce 
soit des bergers ? » Pensez-y un instant. 

Pour commencer, nous regardons ce don, et nous savons que ce don était la vie elle-même et que la vie 
résidait dans Son Fils. Mais d’abord, laissez-moi parler de la raison pour laquelle il fallait que ce soit des 
bergers. Parce que, voyez-vous, la colonne de feu a conduit les bergers là où il y avait la vie. Autrement dit, 
tout au long des âges, nous voyons que lorsqu’ils sont sortis de la conduite de la colonne de feu, la vie les a 
quittés. Ils sont morts dans le Désert, et tout le reste. 
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Alors, qu’est-ce que c’est que ce don ? Et pourquoi cela est-il venu par Son Fils, Jésus ? Il était le modèle de 
tous les dons. Et nous sommes dirigés vers ce don pour être conformes à ce don, car c’est la Vie éternelle, 
ou l’éternelle Vie. 

Rom 8.29 « Car ceux qu’il a connus d’avance, il les a aussi prédestinés à être conformes à l’image de son Fils, afin 
que celui-ci soit le premier-né parmi beaucoup de frères. 30 Et ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés ; et ceux 
qu’il a appelés, il les a aussi justifiés ;  

Cela signifie que vous ne l’avez jamais fait. Vous avez peut-être commis le péché dans la chair, mais en réalité 
il n’y avait pas de péché en vous. Parce que vous avez toujours été un croyant. Il y a toujours quelque chose 
en vous qui a toujours regardé à Lui. 30 Et ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés, ceux qu’il a appelés, il les 
a aussi justifiés, ceux qu’il a justifiés, il les a aussi glorifiés. 

Alors, quelle est cette image de Son Fils ? Devons-nous avoir une barbe, porter des sandales et vivre une Vie 
Sainte comme un moine ? NON, nous devons vivre par la même foi que Lui.  

Galates 2.20 Paul nous dit : « Je suis crucifié avec Christ ; (Autrement dit, je suis mort à moi-même) Je suis 
crucifié avec Christ ; cependant je vis ; non pas moi-même, mais Christ vit en moi ;  

Alors, comment vais-je revivre, étant mort à moi-même, et Paul continue. Et la vie que je vis maintenant dans 
la chair, je la vis par la foi (par la Révélation) du Fils de Dieu, qui m’a aimé et s’est livré lui-même pour moi. 

Ainsi, je dois vivre par Sa foi, alors, comme Romains 8.29 nous l’a dit, nous devons être conformes à Lui, 
à Sa Vie, à Sa Foi. 

Alors pourquoi fallait-il que ce soit des bergers ? Pourquoi ? Ce sont les bergers qui nous ont conduits à Lui. 
Et Il est la source de la Vie, le véritable don de Dieu pour nous. Eh bien, voyez-vous, ce n’était pas une 
organisation d’ecclésiastiques. Ils n’étaient pas des théologiens. Ils n’étaient pas des arrogants de la haute 
société, des maires et tout le reste. C’étaient d’humbles bergers, ce qui est un type des prophètes de Dieu, 
qu’Il a toujours envoyés. Et c’est maintenant une sorte de quintuple ministère.  

Pas l’agneau qui a été immolé avant la fondation du monde pour nos péchés. Nous n’avons pas été conduits 
à Lui, parce que la Justification dit que vous n’avez jamais péché, parce que le péché est l’incrédulité, et 
Celui qui est né de Dieu ne peut pas pécher, car il n’y a pas de péché en lui. Il n’y a pas d’incrédulité. 

Alors pourquoi fallait-il que ce soient des bergers qui nous conduisent à Lui et à Sa Foi ? Eh bien, un berger 
est quelqu’un qui conduit, Il ne se contente pas de s’accroupir sur un bout de terre et de s’attendre à ce que 
ses brebis restent au même endroit, s’il fait ça, l’herbe fraîche, la bonne nourriture deviendra surpâturée et 
la même nourriture, qui est une bénédiction pour les brebis aujourd’hui, demain par le surpâturage 
deviendra sa malédiction, et sa mort. Maintenant, il n’y aura plus rien pour qu’elles puissent se nourrir. 

Ainsi, le berger n’est pas une personne satisfaite et paresseuse, car s’il est facilement satisfait, alors les brebis 
sont condamnées à mourir de faim. Alors, Dieu l’a fait en sorte qu’il ne soit pas satisfait. Et il les conduit 
dans un pâturage, et ils mangent et se réjouissent de leur nourriture, mais cela doit changer de jour en jour, 
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de pâturage en pâturage, de peur qu’ils ne se contentent et ne paissent trop. Et la bonne herbe d’aujourd’hui 
deviendra la malnutrition de demain.  

Vous voyez, quand frère Vayle a quitté la scène ou que frère Branham a quitté la scène, les gens ont en 
quelque sorte pris le relais, pour ainsi dire, et ils se sont dit : Eh bien, je ne fais que prêcher ce que frère 
Branham prêche. Je ne fais que prêcher ce que frère Vayle a prêché. S’ils ne voient pas la parole aujourd’hui, 
ils sont perdus. Ils ont surpâturée. 

Alors, il les conduit par l’exemple, et écoutez, Dieu fait un homme tel qu’il est. Je veux dire, je suis désolé, 
mais chaque cloche qui sonne, quand vous avez un chant de Noël et que tout le monde a une cloche et qu’ils 
font leur truc, chaque cloche est faite différemment et elle est faite pour donner un certain son. Et donc, 
quand il donne un certain son, il s’inscrit dans le cours de ce que Dieu possède. 

Alors, il les conduit par l’exemple et devient celui qui se lève pour chercher de nouveaux pâturages, et ils 
ne font que suivre. Alors pourquoi fallait-il que ce soit des bergers ? Dieu les a créés pour conduire les autres 
dans Sa présence. C’est ce que les bergers ont fait en ce jour-là. Ils sont venus du champ, remarquez le 
champ, le champ de mission. Ils sont venus du champ et ils sont entrés dans Sa Présence. 

Maintenant, je veux parler du premier berger. Regardons Adam. Dieu a dit, mangez de l’Arbre de Vie et 
vous vivrez. Ne regardez qu’à ma colonne de feu, et ne regardez pas à la connaissance et à ce que vous savez 
sur quoi que ce soit, car le jour où vous mangerez de la connaissance, ce jour-là où vous mourrez.  

L’instant où vous détachez les yeux de la colonne de feu qui vous conduit jour après jour pour votre 
nourriture, c’est le jour où vous mourez.  

Mais il a détourné les yeux de la Colonne de Feu et a suivi sa femme et est allé après la connaissance, et le 
jour où il a détourné ses yeux de cette Colonne de Feu, c’est le jour où la mort s’est installée pour la race 
humaine. Et alors, Dieu lui a donné d’être vêtu de peaux de brebis. Remarquez, des peaux de brebis, le 
berger. Pourquoi des peaux de brebis ? Parce que ce qu’il portait alors, lui indiquait la Vie de la brebis 
innocente qui devait venir. On lui indiquait le seul moyen de revenir à la vie, par Son fils Jésus. 

Regardons ensuite un autre berger. Regardons Moïse. Il pensait simplement : « Qu’en tant que général, je 
peux ramener les enfants d’Israël à la vie. Alors, Dieu lui a donné une période où Il l’a habillé avec des peaux 
de brebis, en tant que berger, parce qu’il a été totalement rejeté en tant que général. 

Et il L’a vêtu des mêmes vêtements que son père Abraham, un autre grand berger qui avait de grands 
troupeaux et [était] le grand berger de Son temps, et il avait beaucoup de troupeaux. Et Il devait être et Il 
est le Père de notre foi. 

Eh bien, Moïse a appris à suivre la colonne de feu et à vivre. Quand la Colonne de Feu se déplaçait, tout le 
peuple se déplaçait, tout le troupeau se déplaçait avec elle, et remarquez qu’ils étaient en fait remplis de vie. 
Leurs chaussures ne s’usaient jamais. Leurs vêtements ne s’usaient jamais. Ils avaient de la nourriture tous 
les jours, ils avaient de l’eau tous les jours. Et ainsi, tant qu’ils avaient les yeux fixés sur la colonne de feu, 
ils vivaient éternellement. Je veux dire, ils vivaient chaque jour étant rafraîchis.  
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Là où la colonne de feu s’arrêtait, ils s’arrêtaient avec elle. Mais ils devaient garder les yeux fixés sur la 
colonne de feu pour vivre. Il a dit de regarder et de vivre. Et Dieu a confirmé par des signes et des miracles 
qu’ils observaient Sa Colonne de feu. Maintenant, remarquez comment la Bible dit que Moïse comprenait 
les voies de Dieu, mais que le peuple ne voyait que les signes des miracles. 

Voyez-vous, les gens regardaient la mauvaise chose. 

Mais ensuite, Moïse a été ôté du milieu d’eux, et de là, Josué, qui était lui-même un type du Saint-Esprit 
aujourd’hui, a continué à suivre cette même colonne de feu. Mais une fois qu’il les a conduits dans la terre 
promise, ils ont rapidement détourné leurs yeux de la Colonne de Feu, et devinez quoi ? 

Et ils commencèrent à mourir de nouveau. 

Alors Dieu leur envoya de nouveau Élie et le revêtit aussi de peaux de brebis. Vous l’avez remarqué ? Un 
berger leur montrait le chemin du retour à la vie en lui donnant une vie pleine de confirmation dans la 
puissance de la colonne de feu, cependant, ils ont tôt fait de détacher leurs yeux de la colonne de feu et 
moururent. Il leur dit que Dieu n’était ni dans l’éclair ni dans le tonnerre. Autrement dit, il n’est pas dans 
les signes et les prodiges, mais dans une douce petite voix. Les choses sont en train de changer. Dieu veut 
travailler avec nous individuellement, et ils ont oublié ce qui les a conduits au Dieu qui était surnaturel, en 
abandonnant et en rejetant ce message de cette douce petite voix, et ainsi ils ont péri une fois de plus. 

Oh là là, vous savez, je suis désolé, mais Einstein a dit que si vous continuez à faire la même erreur encore 
et encore, à faire la même chose, et à penser que vous allez changer, il a dit que c’est un signe de folie. 

Alors, Dieu leur envoya un autre homme, Jean-Baptiste, et il le revêtit de vêtements de berger et de peaux 
de brebis, montrant exactement comme il l’avait fait en habillant Adam avant lui, et Abraham, et Moïse, et 
Elie, de suivre la Colonne de Feu conduit à la vie. Alors, il a pointé du doigt cette Colonne de Feu et nous 
a montré que la Colonne de Feu reposait maintenant à un endroit, et c’était dans le fils de Dieu. OK, 
maintenant nous avons un point focal, nous avons en fait une manifestation visible sur laquelle nous pouvons 
nous concentrer. 

Et Il a dit : « Je vois que les cieux se sont ouverts et que le propre Esprit de Dieu a été vu comme une 
lumière, la Colonne de Feu, comme une colombe, est descendu, et maintenant Il est descendu et Il Vit dans 
Son Fils. Il demeure en Lui. Maintenant, suivez-Le.  

Et c’est ce qu’ils ont fait pendant un certain temps, mais une fois qu’ils ont formé une dénomination pendant 
les âges et qu’ils ont eu du contentement en broutant là où il y avait de la nourriture pour ce jour-là, mais 
ensuite la nourriture s’est tarie et ils ont tôt fait de mourir. C’est ce que fait la dénomination.  

Marc 14.27 car il est écrit : Je frapperai le berger, et les brebis seront dispersées.  

Et c’est ce qu’ils ont fait. Ainsi, Dieu nous a une fois de plus envoyé un berger, à notre époque, que Dieu a 
identifié comme étant son berger en confirmant qu’il était dans la présence de Dieu, et qu’Il était dans Sa 
Colonne de feu, et pour montrer qu’il était aussi le berger du troupeau de Dieu, Il L’a confirmé par Sa 
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Présence, et a même pris Sa photo nous montrant que Sa colonne de feu était de retour et notre chemin vers 
la Vie.  

Et alors que je regardais les chèvres des montagnes et les moutons de montagnes sur le mur de son bureau à 
Tucson, en Arizona, la semaine dernière, et les nombreuses têtes de moutons et même d’antilopes qui sont 
un type de moutons, j’ai réalisé qu’il était également identifié par Dieu comme notre berger et que son 
travail était de nous conduire à la Colonne de feu comme tous les autres bergers l’ont fait avant lui. Nous 
venions d’écouter le sermon de frère Branham « Pourquoi il fallait que ce soit des bergers », à North 
Side Fellowship dont le pasteur est le frère Vic Berna. 

Donc, avec cela à l’esprit, je veux partager avec vous au sujet de cette grande Colonne de feu, que les bergers 
et les sages ont tous suivi le Grand Berger de notre Foi. Ce n’était pas à un bébé que Dieu les a conduits. 
C’était à une Vie, à une semence modèle, Il les a conduits à être notre modèle. Ce modèle est la source de 
la Vie, car nous devons vivre par la foi, par la révélation du fils de Dieu et vivre. C’est donc par ce don de 
foi que nous devons vivre. C’était Sa Foi. 

40 Le seul lieu d’adoration auquel Dieu ait pourvu 28.11.65 Matin « Je crois que l’église commence 
à entendre le Message, (c’est merveilleux) et commence à comprendre. (C’est encore mieux.) Mais, mes 
amis, écoutez, nous devons nous reposer dans la Présence du Fils, (comme les bergers l’ont fait), nous 
devons mûrir. Notre foi n’est pas mûre. (Notre révélation n’est pas mûre.) 

Intellectuellement, nous entendons le Message que Dieu nous a donné, et nous voyons les signes qu’Il nous 
a montrés, et nous le prouve par la Bible comme cela ; mais, oh ! combien l’église a besoin de se reposer 
dans Sa Présence jusqu’à ce qu’elle devienne tendre dans le cœur, comme frère Don l’avait fait juste 
avant de mourir. C’est ce que frère Vayle a fait juste avant de mourir. Vous voyez ? 

Qu’elle s’adoucisse dans l’Esprit afin qu’elle puisse s’Y baigner.  

Parfois, en apportant le Message, vous devenez dur, et vous devez le briser comme cela, parce que 
vous devez chausser un clou pour le faire tenir. Mais une fois que l’Eglise Le comprendra, que les 
Élus seront appelés à sortir et seront séparés (puis, dans la Présence de Dieu), je sais que ce sera 
quelque chose comme les gens étaient là-bas quand elle partira dans son Enlèvement.  

Voyez-vous, comment Dieu a dû changer les choses pour lui ? 

Et c’est pour cela qu’il fallait que ce soit des bergers. Ils devaient vous conduire dans la Présence de Dieu, 
Sa Colonne de Feu. Tout comme les bergers ont été conduits à Lui par la même Colonne de Feu. C’est 
pourquoi je veux vous parler de ce grand don de Dieu pour nous qui est le don de la vie éternelle que nous 
recevons par le don de la foi. Un don de révélation. 

Romains 12.3 « Car je dis, par la grâce qui m’a été donnée, à tout homme qui est parmi vous, de ne pas avoir une 
haute opinion de lui-même plus qu’il ne doit le faire ; mais de penser sobrement, selon que Dieu a donné à chaque homme 
la mesure de foi. 

Maintenant, si un homme animal, … connaissez-vous un boxeur nommé Mike Tyson ? Il a mordu l’oreille 
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d’un de ses adversaires et c’est une sorte de brute. Il a toutes sortes de tatouages et tout. Eh bien, Tucker 
Carlson l’interviewait et il a dit quelque chose d’étonnant pour une brute. 

Il lui a posé la question : est-ce que quelqu’un s’est-il approché de vous pour se moquer de vous et de ceci 
et de cela ? Il a dit « oui, » Il a dit, « eh bien, qu’est-ce qui vous ait passé par la tête ? » Est-ce que vous vous 
êtes vraiment mis en colère. Vouliez-vous le frapper ? » Il a dit : « Non, » il a dit. « Quand j’ai compris que 
je n’étais qu’un homme, voyez-vous, » il a dit, « Si je pense que je fais partie de l’élite, que je suis au-dessus 
de lui, alors je me mets en colère. Mais si je comprends que je ne suis qu’un homme comme lui, alors je 
n’en pense rien ».  

Et vous voyez, l’apôtre Paul dit : « Ne vous enflez pas d’orgueil dans votre révélation. Vous savez, vous êtes 
des fils de Dieu, ne vous enflez pas. Ne vous enflez pas plus que vous ne le devriez ».  

mais de penser sobrement, selon que Dieu a donné à chaque homme la mesure de foi. Une mesure de 
révélation. 

Or, ce mot « donner » (tel que Dieu a donné à chaque homme), c’est le mot merizo et il signifie diviser 
en parties, et donner, par conséquent, partager. Autrement dit, cela signifie répartir. 

Or, la foi est un don de Dieu à chacun de nous qui croyons. Et comme tout vrai Père, Il veut que nous 
soyons heureux, bénis et comblés. Alors, Il nous donne des cadeaux. Et comme c’est le temps de Noël et 
que nous semblons célébrer la naissance de Christ en faisant des cadeaux, parce que Dieu a donné le don de 
Son Fils. Je voudrais pendre le Message de ce matin sur ce sujet.  

Mais pour rester dans le même canal de pensée que nous avons étudié à partir du Message du seul lieu 
d’adoration pourvu par Dieu, et étant le temps de Noël, nous savons que Jésus était le don de Dieu au 
monde. Par conséquent, j’aimerais examiner ce sujet de la foi d’une manière différente de celle que nous 
avons déjà abordée auparavant.  

Vous voyez, la Foi qui est une révélation est un Don de notre Père. Maintenant, étant donné que 
c’est un don, cela signifie que vous ne le méritez pas. C’est une faveur. D’accord, on vous a fait ce don. 
Vous ne l’avez pas mérité, c’est immérité. On vient de vous le faire. 

Et la Foi ou la Révélation est un don, et elle ne peut venir que de Dieu. Vous ne pouvez pas l’obtenir en 
étudiant la Parole, vous ne l’obtenez pas par l’imposition des mains, et Handa Mashanda. Maintenant, vous 
étiez un âne et maintenant vous êtes un humain. Non. Vous ne l’obtenez même pas en vous asseyant sous le 
bon ministère. Vous dîtes : « Oh, je l’ai eu parce que j’étais assis aux pieds de frère Vayle. » Non, je suis 
désolé, mais beaucoup de gens qui étaient assis aux pieds de frère Vayle n’en ont pas la moindre idée. Ils 
sont toujours dans les Super Bowls et ceci et cela. Ils sont toujours dans le monde.  

Vous ne pouvez pas l’obtenir en étudiant la Parole. Vous ne l’obtenez pas par l’imposition des mains. 

Vous ne l’obtenez même pas en vous asseyant aux pieds du bon ministère. 

La foi, ou la Révélation, est un don, et elle ne peut venir que par Dieu qui vous donne Son Esprit afin 
que vous puissiez recevoir Sa révélation.  
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Mais tout comme la révélation ou la foi est un don de Dieu, elle doit être utilisée pour notre usage et notre 
plaisir. Maintenant, je sais que je suis excité chaque fois que l’un des frères partage une citation et que je lis 
cette citation et je veux juste tourner en rond. C’est vraiment beaucoup de joie. 

Aujourd’hui, les cadeaux sont de toutes formes et de toutes tailles. Nous offrons à nos enfants des cadeaux 
avec, à l’esprit, de nombreux objectifs différents. Certains cadeaux sont destinés à leur éducation, comme 
des livres et certains types de jeux, tandis que d’autres sont offerts pour leurs loisirs et leur plaisir, comme 
des vélos, des patins et des skis. Nous offrons également à nos enfants des vêtements, de la nourriture et 
peut-être de la musique et pour diverses autres raisons. 

Donc, vous voyez, les cadeaux vont de nous à d’autre, et ce faisant, nous voulons apporter de la joie et de 
l’épanouissement à celui à qui nous donnons les cadeaux.  

Et il en est de même pour notre Père céleste. Et donc, ce matin, nous examinerons ce Don de la Foi qu’Il a 
donné à chacun de nous et nous examinerons les nombreuses raisons et les différentes utilisations pour 
lesquelles nous pouvons utiliser notre don de Foi ou de Révélation.  

Ephésiens 2.8 Car par grâce vous êtes sauvés, par la foi (Qu’est-ce ? Par la Révélation) ; et cela ne vient pas de 
vous, c’est le don de Dieu. (Alors qu’est qu’un don de Dieu ? Il dit) notre foi est un don de Dieu. C’est (en 
parlant de la foi) c’est le don de Dieu. C’est une révélation.   

1 Pierre 4.10 Que chacun selon le don qu’il a reçu, (et qu’est-ce que le don ? Il dit : La foi est le don, et nous 
savons que c’est une révélation) l’administre au service des autres, (Que quelqu’un vous donne une boîte de 
bonbons. Que faites-vous ? Vous la partagez. Que quelqu’un vous donne une boîte de noix. Que faites-vous 
? Vous la partagez. Vous voyez, c’est à cela que cela sert) comme de bons intendants de la grâce multiple de Dieu. 

64 Prouvant Sa Parole 16.08.64 Eh bien, il y a aussi un vieux proverbe qui dit : « Prouvez-le, et je le croirai. » 
Eh bien, ils, ont l’un de nos Etats dans le pays, ils ont un slogan : « Je viens du Missouri, montrez-le-moi. » Voyez, en 
d’autres termes, « Prouvez-le-moi, je suis du Missouri. » Mais cela ne marche pas toujours, parce que Dieu, dans chaque 
âge, a accompli et prouvé l’œuvre qu’Il a établie pour cet âge-là, et Il l’a annoncée dans Sa Parole.  

Et chaque fois que la Parole de Dieu a été prouvée dans l’âge, la majorité L’a rejetée.  

Maintenant, combien de personnes, si je dis, voici tout un tas de billets pour un match des Bengals, combien 
de personnes vont les refuser ? Seulement ces gens qui disent : « Hé, je continue à observer le jour du sabbat, 
ok, alors je n’irai pas à ces choses le dimanche. Mais tout le monde dans le monde, si je dis « OK, le match 
aura lieu samedi. » « Oh, je vais le prendre, je vais le prendre. » Je pense que tout le monde va prendre le 
cadeau. Pourquoi ne prennent-ils pas le don de Dieu ? Il le leur offre. 

Donc, « Prouvez-le, et je le croirai », ce n’est pas vrai. Vous ne pouvez avoir la foi que lorsque Dieu vous 
donne la foi. La foi est un don de Dieu. Aussi religieux que vous soyez, il faut pourtant le... Eh bien, vous devez 
avoir la foi. Et votre foi ne peut que reposer, si vous êtes un chrétien, sur la Parole prouvée de Dieu. 
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Eh bien, la plupart des gens ne refuseront jamais un don, n’importe quel don, mais ce don, ils le refusent 
parce que sans avoir l’Esprit de Dieu en nous, nous ne comprenons pas ce qu’est réellement ce don et ce 
qu’il fera pour vous. 

Si je disais que j’ai une potion et que vous allez vivre éternellement avec cette potion, alors la majorité, 
probablement 100% des gens diraient laissez-moi boire cette potion. 

Mais si je dis, eh bien, en fait, cette potion est une révélation dans Sa Parole, combien de gens diraient : « Eh 
bien, donnez-la-moi, » ils ne le feront pas. Ce n’est pas une solution miracle pour eux. 

Dans Romains 12.3, nous voyons que Dieu a donné à chacun la mesure de foi.  

Il suffit d’avoir un petit morceau, c’est tout ce dont vous avez besoin. Vous voyez, vous pouvez mettre 100 
millions de spermatozoïdes sur une tête d’épingle. D’accord. Il n’en faut donc pas beaucoup, n’est-ce pas ? 
Eh bien, si Dieu vous a donné une mesure, vous avez une mesure. Voilà. Frère Branham a dit qu’avec cette 
mesure vous pouvez créer des mondes et aller y vivre. C’est dire à quel point c’est une grande partie. 

Et pourtant, l’apôtre Paul a dit que si nous avions la foi de la taille d’une graine de moutarde, nous pourrions 
déplacer des montagnes. Mais pourtant, il a aussi parlé d’avoir toute la foi en sorte que nous puissions 
déplacer toutes les montagnes. 

Et Jésus a dit dans Matthieu 17 que si nous avions la Foi de la taille d’une graine de moutarde (un tout petit 
grain de sénevé), nous pourrions déplacer des montagnes.  

Ensuite, l’apôtre Paul, dans 1 Corinthiens 13, parle d’avoir toute la foi afin que nous puissions déplacer des 
montagnes, (c’est la même chose. Que vous en ayez tout un tas ou que vous en ayez un peu. C’est toujours 
la vie, et donc, nous voyons que si vous avez un peu de Foi ou) si vous avez toute la Foi (cela fera la même 
chose. Alors pourquoi désirez-vous toute la Foi alors qu’en avoir une petite portion est tout ce dont vous 
avez besoin ?)  

Ce n’est pas la taille de la Foi ou de la Révélation qui est en cause, alors puisque tout homme ... Frère 
Branham a dit que cette vieille petite blanchisseuse n’avait qu’une ou trois bandes. Donc, ce n’est pas 
combien vous avez, c’est ce que vous faites avec ce que vous avez. Donc, puisque chaque homme reçoit une 
mesure de Foi, et cela n’a pas vraiment d’importance dans quel degré ou quantité vous avez. Mais ce qui 
compte vraiment, c’est de savoir si vous utilisez ce que vous avez.  

Alors, qu’importe si j’ai toute la foi ou seulement celle d’une graine de moutarde ? Les deux peuvent 
déplacer la même montagne. Et donc, ce n’est pas dans la mesure que nous devons nous efforcer, il nous a 
été à tous donnés une mesure par le même Père.  

Ces derniers temps, je n’offre pas à chacun de mes enfants les mêmes cadeaux à Noël, c’est ce que je fais. 
Mais quand ils étaient petits, si je leur donnais la même poupée, elles se battaient, pour savoir quelle poupée 
était vraiment la bonne. Donc, je leur donne juste à chacun ce qui serait satisfaisant pour eux et pour leurs 
anniversaires. J’essaie de leur donner à chacun un cadeau différent de valeur égale parce qu’un cadeau vient 
du cœur et en tant que parent, vous essayez de satisfaire les désirs de chacun de vos enfants. Et comme 
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chaque enfant est différent et peut avoir des goûts différents et des goûts et des aversions différents, vous 
donnez à chacun d’eux pour répondre à leur désir du mieux que vous le pouvez, en fonction de votre 
situation particulière.  

Je me souviens quand Elisabeth n’était qu’un petit bébé. Son premier Noël, je lui ai offert une petite poupée. 
Et quand chacune de mes filles est venues au monde, elles avaient désiré des poupées, alors c’est ce que je 
leur ai donné. Maintenant, avec les garçons, c’est différent. L’un pourrait vouloir un camion à benne 
basculante et l’autre un ensemble de fusils de cow-boy ou autre chose. Chaque enfant a des désirs et des 
besoins différents, et nous essayons de répondre à ces besoins du mieux que nous pouvons.  

Et en essayant de réaliser leurs petits désirs, nous leur offrons des cadeaux. C’est une façon de nous exprimer 
à eux et de leur faire savoir que nous nous soucions d’eux, et c’est ainsi que nous nous identifions à eux. Et 
notre Père céleste n’est pas différent. Ce don de foi, ou révélation, est la façon dont il se fait connaître à 
chacun de nous.  

Jacques 1.17 Tout don bon et tout don parfait viennent d’en haut, et descendent du Père des lumières, chez qui il n’y 
a ni variation, ni ombre de changement 

Maintenant, nous n’avons pas l’habitude d’offrir à nos enfants des cadeaux que nous ne voulons pas qu’ils 
utilisent. En fait, nous ne disons pas : « Oh, c’est un beau cadeau. C’est juste un merveilleux cadeau, mais 
vous savez quoi ? Mettez-le sur l’étagère et peut-être qu’un jour il vaudra plus d’argent. » Ce n’est pas ce 
que nous faisons. Maintenant, peut-être qu’en tant qu’adultes, nous pourrions le faire parce que nous 
investissons, mais nous ne le faisons pas avec nos enfants. 

En fait, nous leur offrons parfois des cadeaux que nous aurions aimé avoir quand nous étions jeunes. Ma 
mère m’a dit que mon père m’avait acheté un appareil électronique pour construire un système d’interphone 
quand j’avais 3 ans. Pouvez-vous vous imaginer cela, Frère Josh, donner à votre petite fille un interphone et 
lui dire de s’amuser à le construire ? Eh bien, je ne m’en souviens pas, mais elle a dit qu’elle l’avait forcé à 
le rapporter au magasin. Mais n’est-ce pas ce que Dieu fait quand il nous donne la foi ou la révélation ?  

Autrement dit, mon père était ingénieur électricien, donc son état d’esprit était celui d’un ingénieur 
électricien. Il voulait donc que je sois ingénieur électricien. Il m’a donc donné un appareil électronique pour 
construire un système d’interphone à l’âge de trois ans. Et maintenant, j’aurais aimé avoir ce cadeau. Peut-
être que ma vie aurait été un peu différente.  

Il nous donne ce dont nous avons besoin pour Le connaître, ainsi que connaître ses opinions, ses valeurs et 
son jugement. Et mon père était ingénieur électricien avant d’aller à l’école du soir pour devenir avocat. Je 
suppose qu’il avait un désir pour moi et qu’il m’a donc donné un cadeau pour me diriger vers les choses 
qu’il appréciait. Ainsi, les cadeaux ont toutes sortes d’utilisation. Mais l’essentiel est que les cadeaux soient 
destinés à être utilisés.  

Nous offrons des cadeaux en nous attendant à ce qu’ils soient utilisés. Personne n’aime offrir un cadeau en 
sachant qu’il sera mis dans un coin quelque part à l’abri des regards, ou peut-être simplement transmis à une 
autre personne et qui dira que ce cadeau vient de vous. En fait, si nous offrons un cadeau et que la personne 
le transmet à une autre, alors nous savons qu’il n’avait aucune valeur pour la personne.  
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Mais voyez-vous, nous donnons des cadeaux comme un moyen de nous exprimer, et par conséquent, nous 
les donnons en prévision qu’ils les utiliseront. Maintenant, rappelez-vous cela alors que nous avançons dans 
cette étude, parce que je désire vous montrer de nombreuses utilisations de votre foi ce matin. 

Et donc, la vraie question que nous devons considérer est la suivante. La foi n’a aucune valeur si elle 
n’est pas utilisée. Elle nous a été donnée pour être utilisée. Nous devons l’appliquer. Et lorsqu’il sera 
utilisé, il produira en vous la chose même qu’il était destiné à produire. Tout comme je l’ai 
mentionné à propos du pot de peinture. Si vous avez le pot de peinture et que vous ne l’appliquez pas, ne le 
sortez pas et n’en peignez pas le mur, si vous dites simplement, oh, j’ai sorti ce pot de peinture. Je vais 
étaler ce pot sur le mur ainsi mon mur sera peint. Vous savez, vous avez une petite vis qui a foirée quelque 
part. 

Ainsi donc, la Foi a un but. Comme nous l’avons déjà dit, la foi est l’assurance, la révélation est l’assurance 
des choses que nous attendons avec instance.  

Et donc, si c’est l’assurance de choses que nous attendons avec instance, alors cela a à voir avec les attentes. 
Ainsi donc, la Foi a un but. Elle a une attente. 

Que votre foi ne soit qu’une toute petite foi semblable à une semence ou que vous possédiez toute la foi. 
Les deux produisent le même résultat. Alors nous pouvons dire que la Foi a un résultat, une attente, un but. 
Et donc, nous devons concentrer notre foi sur le but à portée de main. Car la foi sans espérance ne vaut rien.  

La foi sans une attente finale ne vaut rien. Et puisque la foi, une révélation, est placée en nous pour notre 
propre usage, alors elle doit être utilisée. Maintenant, si Dieu place la Foi de Son Fils dans nos cœurs pour 
nous mouvoir et nous motiver, alors certainement quand nous n’opérons pas dans le domaine de la Foi, nous 
ne pouvons pas Lui être agréables. Il nous éduque pour voir ce que nous allons faire de notre Foi.  

Maintenant, vous savez quoi ? On m’a donné un vélo quand j’étais enfant et le fait est que vous faites des 
erreurs avec le don que Dieu vous donne. Vous pouvez faire des erreurs, tout comme je pouvais faire des 
erreurs. J’avais six ans et je ne savais même pas comment monter sur le vélo. 

Alors ils m’ont tenu le vélo et je suis monté dessus. Ensuite, ils m’ont poussé et j’ai commencé à descendre 
la route et j’étais tellement heureux parce que je faisais du vélo pour la première fois jusqu’à ce que le gars 
à côté de moi qui roulait aussi pour la première fois et nous ne savions pas comment le diriger. Finalement, 
les deux vélos se sont rejoints et nous sommes entrés en collision. Eh bien, j’ai eu des ecchymoses et j’ai eu 
des coupures et des ecchymoses et des choses comme cela. Mais vous savez ce que j'ai appris de cela. Vous 
voyez que vous apprenez de vos erreurs. Mais le don est toujours là, et c’est pour vous aider, parce que 
chaque père veut que son enfant soit coordonné, veut qu’il soit capable d’utiliser ses muscles et tout le reste 
et d’utiliser sa tête plutôt que ses muscles et d’apprendre à faire des choses. Donc, il faut l’utiliser.  

Jésus lui-même n’a-t-il pas dit : « Je ne ferai rien avant que mon Père ne me le révèle d’abord » ? C’est pourquoi 
Frère Vayle a prêché avec tant de diligence sur la foi passive pendant toutes ces années. Il a prêché pour 
que nous arrivions à l’endroit où nous nous attendrons au Seigneur.  

Donc, vous voyez, j’aurais pu attendre d’avoir 10 ans et faire du vélo à ce moment-là. J’aurais probablement 
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fait mieux. Mais, voyez-vous, j’ai fini par apprendre à l’âge de six ans, et j’avais quatre ans devant moi jusqu’à 
l’âge de 10 ans.  

Vous voyez, la foi passive attend la promesse. La Foi Passive est patiente, et donc elle est mature. La foi 
prend le dessus pour vous, et vous vous reposez dans cette Révélation, sachant que Celui qui a fait la promesse 
l’accomplira sûrement. Devinez quoi ? Vous n’êtes pas obligé de le faire. Il le fait pour vous. C’est Dieu en 
vous qui produit, le vouloir et le faire. Donc, ce qu’Il a commencé à faire, Il l’achèvera. 

Jacques 1.3 Sachant ceci, que l’épreuve (le test) de votre foi (votre révélation) produit la patience. 

Pensez-y, l’épreuve de votre révélation. Je pensais que c’était censé produire en moi un frère Branham. Et 
cela va faire de moi un homme comme frère Branham. Vous savez quoi ? Vous n’avez pas enduré toutes les 
épreuves qu’il a endurées. Alors peut-être que si vous avez ces épreuves, vous vous retrouvez au même 
endroit parce que vous avez le même minimum de foi. Maintenant, il se peut qu’il ait plus de foi parce qu’il 
a une mesure différente, mais cela n’a pas d’importance parce que les vôtres ont produit la même chose, 
vous voyez. 

Sachant ceci, que l’épreuve de votre Foi (votre Révélation) produit la patience. Mais que la patience accomplisse son 
œuvre parfaite, afin que vous soyez parfaits et accomplis, (autrement dit, que vous soyez mûrs, complets et 
accomplis) n’omettant rien. Et voilà votre clé. 

La foi, c’est d’opérer une maturité en nous par la patience. La patience est la seule véritable 
caractéristique d’une personne mature. Elle est prête à attendre parce qu’elle a la foi, elle a la révélation et 
la confiance dans la promesse. Et ainsi, lorsque nous attendons patiemment la promesse, cette attente est en 
fait un acte de foi. Nous exprimons une révélation. C’est donc un acte passif qui est passé à la chose active.  

Maintenant, Dieu a donné à chacun de nous une mesure de Foi et peu importe quelle est notre mesure, si toutes 
peuvent déplacer les mêmes montagnes. Donc, ce qui est important, c’est que nous gardions notre foi active. 
Ainsi, nous apprenons à utiliser cette foi, cette révélation, ce don qui nous a tous été donnés.  

Jésus a dit : « Assurément, le fils ne peut même rien faire Lui-même, à moins que le Père ne Le montre premièrement. » 
Donc, nous ne devons utiliser notre foi que dans ce que Dieu nous a montré pour l’utiliser. Et alors, si c’est 
Lui qui nous a donné notre mesure de Foi, alors ne sera-t-Il pas Celui qui nous montre comment l’utiliser 
et quand l’utiliser ? Ensuite, c’est à Lui de nous aider à exercer cette Foi qu’Il nous a donnée. 

Non pas que j’essaie de vous dire que nous ne devons pas être paresseux avec notre foi, mais regardons la 
réalité en face ce soir. Il nous donne la mesure de foi que nous possédons. Il attribue à chacun une certaine 
mesure, mais peu importe la mesure que nous avons, car elles font toutes la même chose. La même 
électricité allume ces lumières, mais elle allume aussi mon écran, allume-ça, allume ces lumières. Vous 
pouvez entendre le souffle de chaleur. C’est la même électricité, n’est-ce pas ? Elle fera tout. Tout cela a le 
même support, et donc la même puissance électrique. 

1 Pierre 1.7-9 ‘Afin que l’épreuve de votre foi (l’épreuve de votre révélation), étant beaucoup plus précieuse que 
l’or qui périt, afin que votre Foi (la révélation) soit trouvée après examen pour aboutir à la louange, à l’honneur et à la 
gloire. Or, la louange est l’offrande de fruit, toutes les lèvres louant Son nom, l’honneur, l’honneur, c’est de 
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prendre le siège inférieur, et la Gloire, c’est la pensée même de Dieu, Ses opinions, Ses valeurs et Ses 
jugements, lors de l’apparition de Jésus-Christ. » Et l’apparition de Jésus Christ est arrivée. 

Donc, nous voyons ici qu’il doit y avoir une épreuve ou une mise à l’épreuve de votre foi, ou de votre 
Révélation. Le résultat de cette épreuve produira réellement en vous la louange, l’honneur et la gloire.  

Ainsi donc, comme Jacques l’a dit, l’épreuve produira la patience, et quand la patience obtiendra son œuvre 
parfaite, elle produira un fils de Dieu pleinement mûr à l’image même du Père, tout comme Son Premier-
né. Rappelez-vous, Jésus Lui-même (le premier-né de Dieu) a appris l’obéissance (alors nous apprendrons 
l’obéissance) à la Parole de Dieu par les choses qu’Il a souffertes.  

Or, ce mot « souffrir » est un mot qui signifie « subir des mauvais traitements » ou « être maltraité 
» à cause de la Parole.  

Ainsi, nous voyons que l’épreuve de votre Foi est exactement cela. Votre foi est mise à l’épreuve. Dieu vous 
place dans des situations à cause de votre foi, de votre Révélation, pour voir comment vous utiliserez votre 
Foi de la révélation. (N’oubliez pas que la foi est une révélation). Souvenez-vous de Daniel dans la 
fosse aux lions et des trois enfants hébreux dans la fournaise ardente.  

Ils possédaient tous la révélation de leur heure et Dieu les a donc mis à l’épreuve par elle. La Révélation 
que vous possédez est votre Foi. Et ainsi, afin de vous amener à l’utiliser et à l’appliquer, Dieu permet 
à certaines afflictions et souffrances de venir à votre rencontre à cause de votre position pour votre foi / 
Révélation. Tout comme un vélo. Vous le donnez à votre fils et vous vous attendez à ce qu’il l’utilise. Alors, 
il passe d’une épreuve à une autre jusqu’à ce qu’il puisse l’utiliser sans les mains.  

Ainsi, la souffrance est le résultat de la Foi que vous possédez déjà. Vous ne souffrez pas parce que vous 
n’avez pas la foi. Vous souffrez parce que vous avez la foi. Vous voyez, c’est une bonne chose à savoir. Dieu 
est satisfait de votre foi. Il vous donne donc un peu plus d’épreuves pour voir comment vous allez gérer 
cela, et vous met dans la position où vous n’avez à compter que sur votre Foi pour vous en sortir. C’est 
exactement ce que Schadrac, Méschac et Abed-Nego ont vécu. Nous avons vu que c’est ce que Daniel, 
Moïse, Abraham et tous les prophètes de Dieu ont enduré.  

Chacun a dû passer par une épreuve de Sa Foi, une épreuve de Sa Révélation. L’épreuve est venue à cause 
de la Révélation qu’il avait eue et ainsi il a appris à s’attendre à Dieu, et en temps voulu, quand Dieu a mis 
à nouveau Sa Foi à l’épreuve, cela a fait que la Révélation a dynamisé sa propre foi.  

Votre Foi vous est donnée afin d’être utilisée. Mais vous ne pouvez pas l’utiliser à n’importe quelle fin. Cela 
doit être choisi par Dieu et selon Son timing. Mais croyez-moi quand je vous dis ceci : Si Dieu vous a donné 
cette mesure de Foi, alors, aussi sûrement qu’Il vous a donné cette Foi, Il la mettra à l’épreuve et la fera 
vous être utile. Ainsi, lorsque vous entrez dans les épreuves de votre foi, de votre révélation, lâchez prise et 
laissez faire Dieu.  

C’est comme nous nous le voyons dans les films. Vous savez : « Que la force soit avec vous ». Il suffit de 
vous abandonner à la force. Eh bien, c’est tiré de la Bible. Abandonnez-vous simplement à Dieu. Laissez-Le 
vous mouvoir. Il vous montrera les choses à venir. OK. Quand le Saint-Esprit viendra sur vous, Il vous 
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montrera les choses à venir. 

Hébreux 11.1 Or, la foi est la substance des choses qu’on espère, l’évidence des choses qu’on ne voit pas,  

Maintenant, en examinant cette écriture, nous voyons que le mot substance signifie assurance, et dans 
Hébreux 1.3, il est également utilisé comme la personne et la nature même de Dieu.  

Nous voyons alors que ce n’est pas seulement une assurance mentalement pour vous, mais c’est la nature 
même de votre confiance. Autrement dit, elle prend le contrôle de tout votre tempérament et vous 
transforme d’une créature confuse par les circonstances en quelqu’un qui est sûr et confiant et qui fait tout 
avec un but en tête. Ce n’est pas comme si l’athlétisme testait vos capacités. Frère Branham ne pensait pas 
à ses capacités quand quelqu’un s’approchait pour qu’on prie pour lui. Il disait simplement : « Ta Parole dit 
qu’il est guéri. Je lui impose les mains. Il est guéri. » C’est ça la foi. Vous voyez, ce n’est pas que j’aie 
rassemblé des forces. Soyez guéri, vous savez ? Non. Il a simplement tenu l’enfant dans ses bras, Il a prié 
Dieu de lui donner des yeux, et Il lui a donné des yeux. C’est Dieu. Très bien.  

Nous voyons alors que ce n’est pas seulement une assurance mentalement pour vous, mais c’est la nature 
même de votre confiance. Vous voyez, je peux dire ceci. Combien ici ont la foi dans le changement du 
corps ? Oui. J’attends avec impatience chaque jour. J’attends avec tellement d’impatience que je ne me 
soucie pas de mourir ou de vivre. J’aurai mon changement. J’aurai mon changement. J’aurai à nouveau 22 
ans ou 20 ans pour le reste de ma vie. Je vais avoir des cheveux sur la tête. Je vais avoir un corps mince. Je 
vais être exactement ce que j’ai toujours voulu être. Mais je ne pourrais pas le faire par moi-même.  

Autrement dit, il prend le contrôle de tout votre tempérament et vous change. Et pourquoi est-ce que je 
crois cela ? Parce que Dieu l’a dit. C’est aussi simple. Dieu l’a dit. C’est pourquoi je le crois. C’est réglé. 
Autrement dit, il prend le contrôle de tout votre tempérament et vous transforme d’une créature confuse 
par les circonstances en quelqu’un qui est sûr et confiant et qui fait tout avec un but en tête. 

Vous n’êtes plus simplement réactionnaire dans votre effort chrétien, mais vous devenez proactif. Vous avez 
un but derrière ce que vous faites, ou encore vous avez un but dans ce que vous faites. Vous avez un plan 
qui est établi pour vous, et vous le suivez simplement. Vous suivez le plan, pour ainsi dire.  

La Bible amplifiée : La foi est l’assurance (Autrement dit, la Révélation est l’assurance), (la confirmation, 
le titre de propriété) (Eh bien, quand je vous donne le titre de propriété, il est tout à vous. Il ne vous reste 
plus qu’à faire preuve de patience pour la conclusion. C’est vrai.) des choses que nous espérons ou que nous 
attendons sincèrement, étant la preuve des choses, que nous ne voyons pas et la conviction de leur réalité, la foi percevant 
comme un fait réel ce qui n’est pas la preuve des choses. Ce n’est pas révélé par les sens. 

C’est pourquoi ma prière pour ma femme n’est pas pour ses cinq sens. Ma prière pour elle est pour le 6e 
sens, afin qu’il soit tellement en accord avec Dieu, qu’elle n’aurait même pas besoin des cinq sens. 

Habacuc 2.4 Voici, son âme qui s’enorgueillit n’est pas intègre en lui ; mais le juste vivra par sa foi.  
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Matthieu 8.26 Et il leur dit : Pourquoi avez-vous peur, Ô vous de petite foi ? Remarquez l’association 
entre le fait de ne pas avoir la foi et celui d’avoir peur. Puis il se leva, et reprit les vents et la mer, et il se fit un 
grand calme. Ainsi, nous voyons que la foi n’a pas peur, car la peur est causée par le fait de ne pas être sûr.  

Quand Dieu a dit de prendre en charge les réunions et que je ne savais pas comment le faire, comment 
arrêtez-vous une tempête pour prendre en charge la réunion ? Mais vous savez quoi ? J’ai juste obéi. Et j’ai 
commencé à marcher jusqu’à la chaire et la première chose qu’Il m’a montrée, c’est Jésus dans la grande 
tempête sur la mer et Il a calmé les mers. Oh là là ! C’est vraiment chouette. Je prêche au sujet d’un fils de 
Dieu et d’autres fils de Dieu. Et sur le champ, je vois le Fils de Dieu. Et puis, à mon deuxième pas, j’ai vu 
frère Branham arrêter la tempête dans le Colorado. Et j’ai dit, oh là là ! C’est vraiment bien. Et je suis monté 
à la chaire et j’ai dit : « Je prends chaque esprit sous mon contrôle pour la gloire de Dieu. » Maintenant, je 
ne me vantais pas. Je faisais juste ce que Dieu me disait de faire. Et Il a fait le reste. 

Vous voyez Matthieu 8.26 Et il leur dit : Pourquoi avez-vous peur ? Eh bien, j’aurais pu avoir peur et dire : « 
Je ne sais pas, je ferais mieux de ne pas m’avancer parce que les gens pourraient être malveillants. » Ils 
pourraient dire : « Oh, il essaie d’être comme frère Branham. » J’essaie d’être comme Jésus. Très bien. 
Pourquoi avez-vous peur, Ô vous de petite foi ? Vous remarquez donc l’association entre la peur et le manque 
de foi. Remarquez l’association entre le fait de ne pas avoir du tout de foi et celui d’avoir peur. Puis il se leva, 
et reprit les vents et la mer, et il se fit un grand calme. Nous voyons donc que la foi n’a pas peur, comme la peur 
est causée par le fait de ne pas être sûr. Et si vous n’êtes pas sûr, vous n’avez pas la foi. Mais si vous êtes sûr 
que vous aurez le changement de votre corps, vous ne vous inquiétez pas. Vous ne vous en souciez pas. En 
fait, vous vous réjouissez. Vous attendez avec impatience : « Tout ce que j’ai à endurer entre ici et là, 
Seigneur, tu le sais, que cela se fasse. Mais je sais une chose. Ma dernière position est de me reposer dans Ta 
Présence pour toute l’éternité ». 

Matthieu 9.2 Et voici, ils lui amenèrent un paralytique couché sur un lit ; et Jésus, voyant leur foi (leur 
révélation), dit au paralytique : Fils ait bon courage, tes péchés te sont pardonnés. 

Remarquez, lorsque vous êtes passé d’une foi passive à une foi active, les autres peuvent voir l’expression 
de votre révélation. 

Matthieu 9.29 Alors il leur toucha les yeux, en disant : Qu’il vous soit fait selon votre foi (votre révélation) !  

Ainsi, l’expression active de votre foi passive se manifestera dans votre foi active qui est vos actions 
exprimant votre foi. 

Matthieu 9.22 Mais Jésus se retourna et lorsqu’il la vit, il dit : ma fille, Prends courage, ta foi t’a guérie. Et la 
femme fut guérie dès cette heure-là.  

C’est ainsi que sa foi passive, de croire, est devenue une foi active, d’action. Vous voyez Dieu en vous 
vouloir, et donc vous avez d’abord un vouloir. Alors Il le fait et vous le faites. 

Ainsi, vous devenez votre révélation. Abel offrit à Dieu un agneau mourant et ensanglanté, et il devint un 
agneau mourant ensanglanté devant Dieu. Jésus a dit : « Car c’est pour cela que je suis venu dans ce 
monde. » Pour être un agneau qui sanglant et mourant. 
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Matthieu 14.31 Et immédiatement Jésus étendit sa main, et l’attrapa, et lui dit : Ô toi de peu de foi, pourquoi 
as-tu douté ?  

Remarquez comment le doute est associé à un manque de foi. Vous ne pouvez pas douter et avoir la foi en 
même temps.  

Dans le livre de Jacques, nous lisons : « Un homme [irrésolu] de double pensée, est instable dans toutes 
ses voies. »  

Autrement dit, un homme qui dit : « Eh bien, je peux, je ne peux pas, certains le font, d’autres non. Tu 
sais. Oui, peut-être, peut-être pas. Peut-être, peut-être. » Vous n’aurez rien si vous restez neutre. Vous 
devez quitter votre neutralité. 

Matthieu 15.28 Alors Jésus répondit et lui dit : Ô femme grande est ta foi ; qu’il te soit fait comme tu le 
souhaites. (Il n’a pas dit comme je le souhaite. Mais comme tu le souhaites) Et à cette heure même sa fille était 
guérie. 

C’est ce que j’ai dit au frère qui est venu me voir. Il était pentecôtiste, et à la fin du service, nous avons fait 
la prière à l’église là-bas dans le Kentucky. Et je ne le savais pas, mais il avait marché sur une vis et avait 
développé une gangrène, et ils lui avaient déjà coupé le talon. Et il est arrivé avec des béquilles. Et oh là là ! 
J’ai regardé ça, et j’ai dit : « Vous avez la gangrène. Mais, vous savez, j’ai prié pour lui afin que cet esprit de 
gangrène s’en aille. Et alors j’ai dit : « Je l’ai arrêté, » et j’ai dit « Qu’il vous soit fait selon votre souhait ». 

Et il le souhaitait. Et il est retourné à l’hôpital et il n’avait qu’une cicatrice sous la plante de pied, là où tout 
avait été coupé, trois couches de peau, ses muscles, ses tendons, tout cela. Et Dieu a arrêté la gangrène et a 
fait tout repousser. Et il avait juste une petite cicatrice. Et savez-vous ce que les pentecôtistes lui ont dit ? 
« Eh bien, si c’était Dieu qui vous a guéri, vous n’auriez pas de cicatrice. » Et j’ai dit : « Eh bien, alors dites-
leur que Dieu n’a pas ressuscité Jésus d’entre les morts, parce qu’il avait des cicatrices de clous aux mains 
et aux pieds. Jacob marcha en boitant tout le reste de sa vie. Ainsi, c’est juste un témoignage que Dieu vous 
a guéri. Donc, je peux en être fier parce que je peux dire : « OK, je ne suis peut-être pas capable de courir, 
de sauter et tout le reste, mais Dieu m’a guéri. Et le fait que je ne puisse pas courir ni sauter me rappelle 
que j’étais paralysé et que maintenant je suis en fait un homme guéri.  

Remarquez que c’était simplement comme Hattie Wright, et Jésus a aussi dit : « Tout ce que vous dites. Parlez 
à cette montagne et ne doutez pas et vous pourrez la déplacer. » Votre foi peut être utilisée pour environ n’importe 
quelle fin. 

Marc 4.40 Et il leur dit : Pourquoi avez-vous tant peur ? Comment se fait-il que vous n’ayez pas la foi 
? Remarquez encore une fois que leur peur est associée au fait de ne pas avoir la foi.  

Luc 8.25 Et il leur dit : Où est votre foi ? Et eux, saisis de crainte étaient étonnés, disant entre eux : Quelle sorte 
d’homme il est ! car il commande même aux vents et à l’eau, et ils lui obéissent. Vous voyez, ils regardaient 
aux circonstances et non à Lui.  
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Et qu’en est-il de la création des écureuils ? Cette même foi n’a-t-elle pas arrêté une tempête dans le 
Colorado ? 

Luc 17.19 Alors il lui dit : Lève-toi, va ton chemin, ta foi t’a guéri.  

Remarquez que sa foi l’a guéri. Il y a donc un pouvoir d’actionnement à la foi qui fait que l’invisible devient 
visible. Comme un concepteur doit penser à la chose avant de pouvoir la concevoir. Il pense qu’il la conçoit, 
puis il la fabrique.  

Actes 3.16 Et son nom par la foi en son nom a rendu cet homme fort celui que vous voyez et connaissez ; oui, 
la foi qui est par lui, a donné à cet homme cette parfaite guérison en la présence de vous tous.  

Vous voyez, la foi passive dans la pensée doit se manifester dans des actions. Ta foi lui a donné... Cela l’a 
activé. Pensez-y. Votre foi est ce qui vous active.  

Actes 15.9 Et n’a pas fait de différence entre nous et eux, purifiant leurs cœurs par la foi. Ainsi, même notre 
Foi, notre révélation nous purifie.  

Eh bien, je me suis dit, lorsque je suis devenu chrétien pour la première fois, si j’arrêtais de faire ceci, si 
j’arrêtais de faire ceci et si je commençais à faire ceci, peut-être que Dieu serait content. Je ne pense plus de 
cette façon, parce que ma révélation est bien au-delà de cela. Je me suis rendu compte que j’étais en Lui. Je 
me suis rendu compte que Celui qui est en moi allait l’accomplir. Je me suis rendu compte qu’Il œuvrait en 
moi de faire et tout ce que j’avais à faire, c’était de m’écarter du chemin. Je ne viens pas au bébé dans la 
crèche. Je viens pour la foi par laquelle Il a vécu. C’est pour cela que je suis venu.  

C’est le lavage d’eau par la parole. Ou, comme nous le lisons dans le Psaume 119.9 « Par quel moyen 
un jeune homme purifiera-t-il sa voie ? en y prenant garde selon ta parole. » 

Et non pas seulement par la lettre, mais par Son Esprit qu’Il nous a donné pour lire Sa Parole. Sa foi dans Sa 
révélation le purifie de Gloire en Gloire et d’image en image. De Doxa en Doxa. C’est 1 Corinthiens 3. 

Actes 26.18 Pour ouvrir leurs yeux, et qu’ils se tournent des ténèbres à la lumière, et de la puissance de Satan à Dieu, 
afin qu’ils reçoivent le pardon des péchés, et l’héritage de ceux qui sont sanctifiés par la foi (par la 
révélation) qui est en moi. 

Oh là là ! Même l’héritage vient par révélation. 

Romains 1.17 Car la justice de Dieu y est révélée de foi en foi, selon qu’il est écrit : Le juste vivra par la foi. Par 
la Révélation. Donc, nous devons vivre selon cette révélation. 

Romains 3.22 Même la justice de Dieu, qui est par la foi de Jésus-Christ pour tous ceux et sur tous ceux qui 
croient ; car il n’y a pas de différence.  

Eh bien, j’y reviendrai dans un autre sermon, j’allais dire quelque chose, mais je dirai cela pour une autre 
fois, parce que cela vient au n° 156. Nous allons parler de la souveraineté de Dieu dans l’élection. 
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Et n’oubliez jamais 1 Corinthiens 2 dit : « Quel homme peut comprendre les choses de Dieu si l’Esprit 
de Dieu n’est pas en lui ? Et cette compréhension qui vient du remplissage de l’Esprit, nous l’appelons 
Révélation. Parce que, remarquez, il nous dit qu’elles sont révélées par Son Esprit qui vit en nous.  

Romains 3.28 C’est pourquoi nous concluons qu’un homme est justifié par la foi, sans les œuvres de la loi. Et 
ainsi, nous voyons que même notre justification vient par la foi, 

Et cette justification signifie que vous n’avez jamais été incrédule. Oh, vous ne l’avez peut-être pas compris 
pendant longtemps, mais cela ne veut pas dire que vous n’y avez pas cru. D’une manière ou d’une autre, 
vous l’espérez, d’une manière ou d’une autre, vous y croyez, mais vous ne l’avez tout simplement pas 
compris. Vous n’avez pas compris comment cela arrive. Mais vous pouvez regarder en arrière quand vous 
étiez un petit enfant et vous savez que Dieu vous conduisait. 

Romains 5.1 C’est pourquoi étant justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu, par notre Seigneur Jésus-
Christ. 

Nous sommes donc justifiés par la révélation. Oh, c’en est une bouchée ! Je pourrais prêcher tout un sermon 
là-dessus. Vous rendez-vous compte que la Bible dit que vous l’avez fait, mais que Dieu ne vous l’a pas 
imputé ? Vous vous rendez compte que nous étions en Lui avant la fondation du monde. Cela signifie que 
nous faisons partie de Lui. Vous rendez-vous compte qu’il n’y a pas de façon, qu’il n’y a pas d’homme, qu’il 
n’y a pas de péché, qu’il n’y a rien qui puisse vous séparer de l’amour de Dieu ? Vous rendez-vous compte 
qu’il suffit de passer par les actions et d’y arriver ? Tout ce que vous avez à faire est de marcher d’ici à là et 
vous y êtes. Continuez simplement à marcher. 

Et regardez ce que la justification fera pour vous, elle vous donne une paix qui surpasse toute 
compréhension. Quand vous vous rendrez compte que vous serez là et qu’Il vous a emmené jusqu’ici, qu’Il 
l’achèvera. Il ne vous laissera pas derrière. Et vous avez toutes ces promesses qui sont dans le futur, et vous 
savez que ces promesses dans le passé ont déjà eu lieu. Et Dieu ne peut pas mentir. Et Il est le même hier, 
aujourd’hui et éternellement.  

Donc, autrement dit, si vous étiez en Lui et que vous faisiez partie de Lui, et s’Il vous voyait alors comme 
un Fils de Dieu prédestiné et qu’Il vous glorifiait alors, vous n’allez pas faire la mauvaise erreur et Il va vous 
chasser. C’est une affaire bouclée. Cela vous donne juste la paix. La paix de savoir que Dieu vous aime 
tellement qu’Il a ouvert votre esprit et votre cœur à Sa révélation de qui Il est. 

Galates 2.16 Sachant qu’un homme n’est pas justifié par les œuvres de la loi, mais par la foi de Jésus 
Christ, autrement dit, nous avons cru en Jésus Christ, afin que nous soyons justifiés par la foi (la révélation) de Christ 
et non pas par les œuvres de la loi ; (Vous voyez, ce n’est pas par ce que vous faites) car par les œuvres de la loi 
nulle chair ne sera justifiée.  

Parce que par les œuvres de la loi, vous ne pouvez pas dire : « Eh bien, je l’ai fait en effet, mais je ne l’ai pas 
fait. Mais par la révélation, vous pouvez dire que je ne l’ai effectivement pas fait parce que je n’étais pas au 
courant. 
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Vous voyez, ce n’est pas ce que vous avez commencé à faire, et cesser de le faire, qui vous justifie, mais 
votre croyance que Celui qui a commencé la bonne œuvre en vous l’achèvera. Tout tourne autour de 
Lui.  

Romains 4.5 Mais à celui qui ne fait pas d’œuvre, mais qui croit en celui qui justifie l’impie, sa foi lui est comptée 
pour justice.  

Alors écoutez, il y a beaucoup de choses là. Mais, vous voyez, il ne s’agit pas de votre œuvre, il s’agit de 
votre croyance en Lui. Il vous justifie. Vous ne vous justifiez pas. Vous n’avez pas d’excuses. Oui, je l’ai fait. 
Je suis désolé de l’avoir fait. Mais Il dit : « Vous savez quoi ? Vous ne l’avez jamais fait. C’est le diable qui 
l’a fait. Sa foi est comptée pour la juste sagesse, la révélation, l’intelligence. 

Remarquez, une fois que vous êtes venu à Lui et que vous avez cru en Lui, vous n’êtes pas seulement justifié, 
mais vous êtes considéré comme totalement juste, et vous ne l’avez jamais fait. Maintenant, cela ne dit pas 
l’erreur et ne l’enlève pas complètement de votre passé, mais le motif ne vous est pas imputé. Oh, la preuve 
matérielle de votre erreur est là, mais le crime n’est pas commis, n’est pas imputé, parce que l’intention 
n’était pas là. Est-ce vrai, Sarah ? [Sarah travaille dans le système judiciaire.] Il n’y a pas d’intention. Ce 
n’était donc pas un crime. C’était une erreur. Et Dieu fait cela pour nous, et l’ordre qu’Il donne est 
souverainement donné, et vous ne pouvez pas changer cela. Vous ne pouvez pas changer votre résultat. 
Alléluia. Ecoutez, j’en suis tellement heureux. Je peux juste sauter, crier et tout le reste, tout de suite.  

Romains 4.13 Car la promesse d’être héritier du monde, n’a pas été faite à Abraham ni à sa semence, par la loi, 
mais par la justice de la foi ;  

La bonne croyance de la Révélation. 

Romains 4.16 C’est donc de la foi (la Révélation), afin que ce soit par grâce, (et rappelez-vous, la grâce est 
une faveur imméritée) que la promesse soit assurée à toute la semence,  

Alors lisons-le ainsi : C’est donc par la foi, c’est donc par quelque chose que Dieu a fait. Il vous a donné une 
révélation, afin que ce soit par grâce, afin que ce soit immérité. Pour que la promesse puisse être sûre. La 
promesse puisse être certaine. Ayez cela à l’esprit. La promesse puisse être certaine. Il l’a dite. Je la crois. 
Elle est sûre. Non seulement à celle qui est de la loi, mais aussi à celle qui est de la foi d’Abraham, qui est le père de 
nous tous,  

Romains 4.19 Et n’étant pas faible dans la foi, il ne considéra pas que son corps était déjà mort, ce n’était 
pas quelque chose dans lequel il devait s’efforcer en sorte d’avoir une relation avec sa femme. Il ne l’avait 
plus. Sa femme ne l’avait plus. Mais Dieu était en lui voulant, ou produisant le vouloir et le faire, vu qu’il 
avait environ cent ans ; ni à l’état de mort de l’utérus de Sara ; il ne s’agissait pas de ce qu’ils pouvaient faire. 

Romains 4.20 Il n’hésita pas à l’égard de la promesse de Dieu par incrédulité, mais il fut fortifié dans la foi, 
(dans la Révélation) donnant gloire à Dieu,  

Romains 5.2 Par lequel nous avons aussi accès par la foi (par la Révélation) à cette grâce (à cette faveur 
imméritée) dans laquelle nous nous tenons fermes, et nous nous réjouissons dans l’espérance de la gloire de Dieu. Ainsi, 
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c’est la révélation qui vous donne accès à Lui et à Sa Grâce. Et vous savez que vous aurez les opinions, les 
valeurs et les jugements de Dieu en vous. 

Romains 10.17 Ainsi la foi vient de ce qu’on entend ; et ce qu’on entend par la parole de Dieu. Vous entendez 
Sa Parole, et Son Esprit en vous la vivifie. 

Romains 14.23 Et celui qui doute est condamné s’il mange, parce qu’il n’agit pas avec foi ; car tout ce que l’on 
ne fait pas avec foi, est un péché. (C’est l’incrédulité). 

1 Corinthiens 2.5 Afin que votre foi ne demeure pas sur la sagesse des hommes, mais dans la puissance de Dieu. 
(Ce n’est pas de vous qu’il s’agit, il s’agit de ce qu’Il a fait pour vous), car c’est Dieu qui produit en vous, 
de vouloir et ensuite de faire.  

1 Corinthiens 13.13 Maintenant donc, ces trois choses demeurent : la foi, l’espérance, la charité ; C’est 
l’amour. 

Parce que tout commence par la révélation et passe ensuite à l’espérance qui est une attente sincère, qui 
vous donne la motivation de faire et d’agir, c’est ce qu’est l’amour. Ce n’est pas vous qui avez eu envie 
d’aimer, cela n’a rien à voir avec ce que vous ressentez, ce n’est pas une émotion. Frère Branham a dit à 
frère Vayle. Frère Vayle a dit : « Je n’ai pas cet amour. » Je ne vois pas cette douceur et ces différentes 
choses que vous avez, frère Branham. Je ne l’ai tout simplement pas. Il lui a dit : « Non, tu as l’amour. » Il 
lui a demandé : « Est-ce qu’il t’arrive de faire des choses parce que tu es chrétien et que tu ne les aurais pas 
faites si tu n’étais pas chrétien. » Tout le temps ? C’est donc ça l’amour. 

C’est ce que vous faites, la foi, l’espérance et l’amour. Et le plus grand d’entre eux... Considérez la foi 
passive, l’attente sincère, qui est l’espérance de sortir de la foi passive, et [d’entrer dans] une foi active, qui 
est l’amour. Très bien. Non pas que vous ayez eu envie d’aimer, cela n’a rien à voir avec ce que vous 
ressentez, mais vous avez agi selon votre amour.  

2 Corinthiens 5.7 (Car nous marchons par la foi, et non par la vue.) par la révélation, non par la vue.  

2 Corinthiens 13.5 Examinez-vous vous-mêmes, pour voir si vous êtes dans la foi ; éprouvez-vous vous-
mêmes.  

(Autrement dit, est-ce que j’agis en fonction de ma révélation ou non ? Je peux la voir, les autres peuvent la 
voir. D’autres peuvent-ils utiliser leurs cinq sens et savoir que je suis un chrétien à la recherche de Christ 
pour qu’Il nous sorte d’ici.) ne savez-vous pas vous-mêmes que Jésus-Christ est en vous, à moins que vous ne soyez des 
réprouvés ?  

Galates 2.20 Je suis crucifié avec Christ ; cependant je vis ; non pas moi-même, mais Christ vit en moi ; et la vie que 
je vis maintenant dans la chair, je la vis par la foi (la révélation) du Fils de Dieu, qui m’a aimé et s’est 
livré lui-même pour moi.  

Je me rends compte que je suis un fils. Maintenant, je ne suis pas le fils aîné, je ne suis même pas un fils aîné, 
mais je le suis pour les autres. Je veux dire, il y a quelques personnes qui sont plus jeunes que moi dans le 
Seigneur, mais je suis l’un des fils, donc je serais là. Par conséquent, Il S’occupe simplement de tout. 
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Galates 3.2 Je voudrais seulement apprendre ceci de vous : avez-vous reçu l’Esprit par les œuvres de la loi, (C’est 
quelque chose que vous avez fait. Avez-vous le Saint-Esprit ? Oh, j’ai parlé en langues. Vous voyez, ce ne 
sont que des actions.) ou par la prédication de la foi ? C’est ainsi que vous l’avez reçu. 

Galates 3.5 Celui donc qui vous accorde l’Esprit et qui produit des miracles parmi vous, le fait-il par les œuvres de la 
loi, ou par la prédication de la foi ?  

Frère Bosworth a-t-il vidé toute une école de sourds, d’enfants sourds par quelque chose qu’il a fait ou 
simplement en leur prêchant la parole ?  

Frère Branham nous a enseigné que même Christ n’aurait pas eu de ministère s’il n’y avait personne qui avait 
la foi pour y croire.  

Ainsi, votre propre foi tire sur le don, quel qu’il soit, que ce soit le quintuple ministère ou même le prophète 
de Dieu, ou même le Saint-Esprit Lui-même. 

Galates 3.7 Sachez donc que ceux qui sont ceux de la foi, ceux-là sont les enfants d’Abraham.  

Comment savez-vous que vous êtes de la postérité royale d’Abraham ? Ma foi me dit que je le suis. Ma 
révélation me dit que je suis une prospérité et la même prospérité. 

Et si nous sommes enfants d’Abraham, nous sommes enfants de Dieu. Et nous avons un frère aîné qui nous 
a montré par l’exemple comment vivre. 

Maintenant, permettez-moi de prendre quelques minutes de plus et de vous donner un carquois plein 
d’Écritures pendant que je vous les lis afin que vous puissiez mieux comprendre comment votre révélation 
fait s’opérer la Grâce dans votre vie, et ainsi cela vous procure une paix avec Dieu ; une révélation qui lui 
fait confiance d’achever l’œuvre qu’Il a commencée en vous. 

Galates 3.8 Et l’écriture, prévoyant que Dieu justifierait les païens par la foi, a prêché d’avance l’évangile à 
Abraham, disant : « En toi toutes les nations seront bénies ». Et devinez quoi ? Toutes les nations le sont devenues. 

Galates 3.9 De sorte que ceux qui ont la foi sont bénis avec le fidèle Abraham. 

Vous êtes bénis avec le fidèle Abraham. Vous faites partie de ce qu’Abraham a reçu. 

Oh là là ! Vous faites partie de ce qui a été donné à Jésus. Oh là là ! 

Galates 3.14 Afin que la bénédiction d’Abraham puisse venir sur les Gentils par Jésus Christ, afin que nous puissions 
recevoir la promesse de l’Esprit par la foi.  

Vous voyez, vous savez que la loi sur l’héritage dit que lorsque le fils aîné est adopté, il reçoit 50% de tout 
ce que le père possédait. Mais ensuite, quand le père meurt, le reste vont aux autres enfants, alors nous 
avons un problème parce que nous avons un Père qui ne peut mourir. Il est le seul Roi immortel. Alors Jésus 
a dit : Devinez quoi, « l’homme n’a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses frères. Je vais 
mourir pour qu’ils puissent partager avec moi et que nous devenions cohéritiers avec, avec, avec, avec 
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Christ. » Tout ce qu’Il a, Vous l’avez, Oh là là ! La Nouvelle Jérusalem. Oui, la Nouvelle Jérusalem. 

Galates 3.24 C’est pourquoi la loi a été notre instructeur pour nous amener jusqu’à Christ, afin que nous soyons 
justifiés par la foi ;  

Quand j’ai compris que j’étais en Lui, alors j’ai regardé mon passé dans cette chair en tant que jeune homme, 
tout le reste, et j’ai simplement dit, vous savez quoi ? Cela ne s’est jamais produit. Ce n’est tout simplement 
pas le cas. Dieu a imputé. Il l’a jeté dans la mer de l’oubli. Je suis tellement charmé de la façon dont nous, 
en tant qu’êtres humains, pouvons plonger dans les profondeurs de la mer de l’oubli, en retirer des choses 
et dire : Je l’ai trouvé. Vous avez fait ceci, vous avez fait cela. C’est dans la mer de l’oubli !  

C’est pourquoi la loi a été notre instructeur pour nous amener jusqu'à Christ, afin que nous soyons justifiés par la foi 
;  

Galates 3.26 Car vous êtes tous enfants de Dieu par la foi en Christ Jésus.  

Voilà votre preuve que vous êtes un fils de Dieu, que vous avez reçu la Parole pour votre heure, et que vous 
la vivez. 

Galates 5.5 Car nous, par l’Esprit, nous attendons l’espérance de la justice par la foi.  

Galates 5.6 Car en Christ Jésus, ni circoncision, ni incirconcision, n’ont de valeur, mais la foi qui œuvre par 
amour.  

Galates 5.22 Mais le fruit de l’Esprit est l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la bienveillance, la bonté, la 
foi, la révélation. C’est l’un des fruits de l’Esprit. 

Ephésiens 1.15 C’est pourquoi moi aussi, après avoir entendu parler de votre foi (révélation) dans le Seigneur Jésus, 
(remarquez) et de votre amour envers tous les saints, (J’ai vu cette révélation agir dans vos actions,) 

Éphésiens 3.12 En qui nous avons hardiesse et accès avec confiance par sa foi. (Oh là là ! Notre révélation 
nous donne accès à Dieu Lui-même.) 

Ephésiens 3.17 Afin que Christ habite dans vos cœurs par la foi ; que vous, étant enracinés et fondés dans 
l’amour  

Ephésiens 4.13 Jusqu’à ce que nous arrivions tous dans l’unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l’état 
d’homme fait, à la mesure de la stature de la plénitude de Christ ; 6.16 Par-dessus tout, prenant le bouclier de la 
foi, avec lequel vous pourrez éteindre tous les dards enflammés du malin. 6.23 Paix soit aux frères, et l’amour avec la 
foi, de Dieu le Père et du Seigneur Jésus-Christ. Il a cité le frère aîné. 

Philippiens 3.9 Et d’être trouvé en lui, ayant, non pas ma propre justice, qui vient de la loi, mais celle qui est par la 
foi de Christ, la justice qui est de Dieu par la foi ; (par la révélation).  

Colossiens 1.21-23 Et vous, qui étiez autrefois éloignés, et ennemis dans votre pensée par vos mauvaises œuvres, 
cependant il vous a maintenant réconciliés, Dans le corps de sa chair, par sa mort, pour vous présenter saints, et 



22 

 

irréprochables et irrépréhensibles devant lui ; Si vous continuez dans la foi enracinés et fermes, et ne 
vous laissez pas ébranler de l’espérance de l’évangile que vous avez entendu, et qui a été prêché à toute créature qui se 
trouve sous le ciel, et dont moi, Paul, je suis fait ministre.  

Colossiens 2 .7 Enracinés et édifiés en lui, et établis dans la foi, comme vous avez été enseignés, abondant 
en elle, avec actions de grâce.  

1 Thessaloniciens 1.3 Nous rappelant sans cesse votre œuvre de foi, votre labeur d’amour et la patience 
d’espérance en notre Seigneur Jésus-Christ ; devant Dieu et notre Père,  

2 Thessaloniciens 1.3 Nous nous devons de toujours remercier Dieu pour vous, frères, comme il en est convenable, 
parce que votre foi augmente énormément, et que la charité (la manifestation extérieure de votre foi, la 
manifestation extérieure de votre révélation) que vous avez tous les uns pour les autres, abonde ;  

2 Thessaloniciens 1.11 C’est pourquoi aussi, nous prions continuellement pour vous, afin que notre Dieu vous compte 
dignes de cet appel,  

J’ai tellement d’Écritures que je n’ai pas le temps de les expliquer toutes. Très bien. Mais vous pouvez 
revenir en arrière et les lire par vous-même. 

C’est pourquoi aussi, nous prions continuellement pour vous, afin que notre Dieu vous compte dignes de cet appel, Et qu’il 
accomplisse tout le bon plaisir de sa bonté, et l’œuvre de foi avec puissance ; 

1 Timothée 3.13 Car ceux qui ont bien rempli la charge de diacre, acquièrent pour eux-mêmes un bon rang, et une 
grande hardiesse dans la foi (dans la révélation) qui est en Christ Jésus.  

1 Timothée 4.6 Si tu rappelles ces choses aux frères, tu seras un bon ministre de Jésus-Christ, nourri dans les 
paroles de foi et de la bonne doctrine à quoi tu es parvenu.  

1 Timothée 6.12 Combats le bon combat de la foi, saisis la vie éternelle, à laquelle tu as aussi été appelé, et tu 
as fait une belle confession devant beaucoup de témoins.  

2 Timothée 3.15 Et que depuis l’enfance tu as connu les saintes écritures, qui peuvent te rendre sage jusqu’au salut 
par la foi qui est en Christ Jésus.  

Philémon 1.6 Afin que la communication de ta foi (ta révélation) devienne efficace en reconnaissant tout 
bien qui est en toi en Christ Jésus.  

Hébreux 4.2 Car l’évangile nous a été prêché, aussi bien qu’à eux ; mais la parole de la prédication ne leur a 
en rien profité, n’étant pas accompagnée de foi en ceux qui l’entendirent.  

Autrement, vous voyez, vous avez la Parole, n’est-ce pas ? Nous avons la Parole. Il a dit : pas seulement en 
Parole, mais aussi par l’Esprit, n’est-ce pas ? Nous n’avons donc que la Parole. Mais, vous voyez, quand la 
Parole entre en vous et qu’elle se mêle à votre révélation, vous voyez, elle vous amène maintenant au point 
où vous comprenez. Vous voyez, personne ne peut comprendre les choses de Dieu si l’Esprit de Dieu n’est 
pas en lui. Alors maintenant, vous comprenez. C’est votre révélation. 
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Hébreux 6.12 Afin que vous ne deveniez pas paresseux, mais que vous suiviez ceux qui, par la foi et la patience, 
héritent les promesses.  

Hébreux 10.22 Approchons-nous avec un cœur sincère, dans la pleine assurance de la foi, ayant nos cœurs 
aspergés d’une mauvaise conscience, et nos corps lavés avec de l’eau pure.  

Hébreux 10.23 Tenons ferme la profession de notre foi sans vaciller ; (car il est fidèle celui qui a promis ;)  

Hébreux 11.3 Par la foi nous comprenons que les mondes ont été façonnés par la parole de Dieu ; (Ainsi nous 
savons cela par révélation, nous comprenons que les mondes ont été façonnés par la Parole de Dieu. C’est 
Sa révélation qui l’a fait.) de sorte que les choses qui se voient n’ont pas été faites de choses qui paraissent.  

Hébreux 11.4 Par la foi, Abel offrit à Dieu un sacrifice plus excellent que Caïn, (il l’offrit par la révélation) 
par elle, il fut déclaré juste, Dieu rendant témoignage à ses offrandes ; et quoique mort, il parle encore par elle.  

Hébreux 11.5 Par la foi, (par la révélation) Hénoc a été enlevé afin qu’il ne voit pas la mort, et on ne le 
trouva plus parce que Dieu l’avait enlevé ; car avant son enlèvement, il avait ce témoignage qu’il plaisait à Dieu.  

Hébreux 11.6 Or sans la foi (sans la révélation) il est impossible de lui plaire, car celui qui vient à Dieu doit 
croire qu’il existe et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent avec diligence.  

Hébreux 11.7 Par la foi, (par la révélation) Noé, étant averti par Dieu des choses qui ne se voyaient pas encore, 
poussé par la peur, prépara une arche pour le salut de sa maison ; par laquelle il condamna le monde, et devint 
héritier de la justice qui est par la foi.  

Hébreux 11.11 Par la foi (par la révélation) aussi, Sara reçut la faculté de concevoir une semence et elle 
accoucha après qu’elle ait déjà passé l’âge, parce qu’elle jugea fidèle celui qui avait promis.  

Hébreux 11.23 Par la foi, (par la révélation) Moïse, quand il est né, fut caché pendant trois mois par ses 
parents, (C’était celle de ses parents. Ce n’était pas la révélation de Moïse, c’était celle de ses parents) parce 
qu’ils virent que l’enfant était beau ; et ils n’eurent pas peur du commandement du roi.  

Hébreux 11.27 Par la foi, (par la révélation) il abandonna l’Égypte, sans avoir peur de la colère du roi ; car 
il demeura ferme, comme voyant celui qui est invisible.  

Hébreux 11.28 Par la foi, (par la révélation) il célébra la pâque, et l’aspersion du sang, afin que le destructeur 
des premiers-nés ne les touche pas.  

Hébreux 11.29 Par la foi, (par la révélation) ils traversèrent la mer Rouge comme par terre sèche ; ce que 
les Égyptiens essayèrent de faire, et furent noyés.  

Hébreux 11.30 Par la foi, (par la révélation) les murs de Jéricho tombèrent, après qu’ils en eurent fait le 
tour durant sept jours.  

Hébreux 11.31 Par la foi, (par la révélation) Rahab, la prostituée, ne périt pas avec ceux qui n’avaient 
pas cru, parce qu’elle avait recueilli les espions en paix.  
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Hébreux 11.33 Qui par la foi, ont conquis des royaumes, (qui, par la révélation, ont conquis des 
royaumes) exercèrent la justice, obtinrent les promesses, fermèrent la gueule des lions,  

Que voulez-vous dire ? Par la révélation, ils ont conquis des royaumes ? Eh bien, écoutez. Les géants étaient 
trois fois plus grands qu’eux. De très grands hommes et ils ont dit : Oh, nous sommes comme des 
sauterelles, nous ne pouvons pas les vaincre. Et Josué et Caleb ont dit : Mais Dieu a dit que nous le pouvons. 
Par la révélation, nous le pouvons et nous le ferons. D’accord. Qui, par des révélations, ont conquis le 
Royaume, ont exercé la justice. 

Hébreux 12.2 Regardant à Jésus, l’auteur et le finisseur de notre foi, (de notre Révélation. Donc, ce n’est 
même pas ce que vous allez faire, c’est ce qu’Il fait pour vous.) lequel pour la joie qui était placée devant lui, a 
enduré la croix, méprisant la honte, et est assis à la main droite du trône de Dieu.  

Hébreux 13.7 Souvenez-vous de ceux qui ont autorité sur vous, qui vous ont déclaré la parole de Dieu, desquels 
vous suivez la foi, (desquels vous suivez la révélation) considérant l’issue de conduite.  

Jacques 1.3 Sachant ceci, que l’épreuve de votre foi (votre Révélation) produit la patience.  

Jacques 1.6 Mais qu’il demande avec foi, (qu’il demande avec révélation) sans hésitation. Car celui qui hésite, 
est semblable au flot de la mer qui est agité par le vent et ballotté çà et là.  

Jacques 2.5 Écoutez, mes frères bien-aimés ; Dieu n’a-t-il pas choisi les pauvres de ce monde, riches en foi (riches en 
révélation) et héritiers du royaume qu’il a promis à ceux qui l’aiment ?  

Jacques 2.17 De même aussi la foi, (la révélation) si elle n’a pas les œuvres, elle est morte étant seule. Oui, un homme 
peut dire : Tu as la foi, et moi, j’ai les œuvres ; montre-moi ta foi sans tes œuvres, et moi, je te montrerai ma foi par 
mes œuvres.  

Autrement dit, vous dites : « Eh bien, j’ai cette grande foi passive. Je crois que le prophète qui a fait ça. Le 
prophète l’a fait. Et vous ? Et vous ? Où est votre révélation ? 

Jacques 2.22 Vois-tu comment la foi agissait avec ses œuvres, et que par les œuvres la foi (la révélation) fut 
rendue parfaite ? Ce mot, c’est teleioo {tel-i-o’-o} et c’est un verbe qui signifie rendre parfait, achever, accomplir, 
être parfait, consacrer 1) rendre parfait, complet ; mener complètement à bien, accomplir, achever, amener à la fin 
(but) 

Donc, autrement dit, je suis né de nouveau. Je sais que je serai adopté. Je suis maintenant sur cette route de 
l’adoption. Dans combien de temps ça sera ? Cela dépend de combien je peux lâcher prise et laisser faire 
Dieu tout simplement. 

Jacques 5.15 Et la prière de la foi sauvera le malade, (la prière de la révélation sauvera le malade) et le Seigneur 
le relèvera ; et s’il a commis des péchés, ils lui seront pardonnés.  

I Pierre 1.5 Qui êtes gardés par la puissance de Dieu par la foi (par la révélation) pour le salut qui est prêt à être 
révélé dans les dernier temps.  
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1 Pierre 1.7 Afin que l’épreuve de votre foi, beaucoup plus précieuse que l’or qui périt, bien qu’il soit éprouvé 
par le feu, puisse être trouvé à la louange et à l’honneur et à la gloire, à l’apparition de Jésus Christ, Et 
nous savons ce qu’est l’apparition. 

1 Pierre 1.9 Recevant la fin de votre foi, (la fin de votre révélation) à savoir le salut de vos âmes.  

1 Jean 5.4 Car tout ce qui est né de Dieu vainc le monde, et c’est ici la victoire qui a vaincu le monde, à savoir 
notre foi. (A savoir notre révélation. Le fait même que vous ayez la révélation fait de vous un vainqueur. 
Oh là là ! Pensez-y, cela fait de vous un vainqueur.) 

Ephésiens 2.8 Car par grâce vous êtes sauvés, par la foi (par la révélation) ; et cela ne vient pas de 
vous, c’est le don de Dieu ; 

I Pierre 4.10 Que chacun selon le don qu’il a reçu, l’administre au service des autres, comme de bons 
intendants de la grâce multiple de Dieu.  

Ainsi, chaque homme qui a reçu le don de quoi ? Le don de la révélation, nous administrons la même chose 
à un autre, comme de bons intendants de la grâce multiple de Dieu.  

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, Nous sommes très reconnaissants, Seigneur, pour Ta grâce, Ta miséricorde ; et 
Seigneur, mais plus important encore, pour le don de la foi, qui est la révélation. Maintenant, nous savons 
que Ton Fils est venu, Il est venu sur terre, et c’était pour que Tu puisses habiter en Lui ainsi que Ta 
Présence, Ta Présence. 

Tu es la source de la vie, et celui qui croit en moi ne mourra jamais, a dit Jésus, mais il vivra éternellement. 
Seigneur, nous savons que les bergers sont venus, et qu’ils ont amené avec eux ceux qui étaient avec eux. 

Et ainsi, Seigneur, leur mission dans la vie était d’orienter les gens vers le Messie, vers la source éternelle 
de la vie. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Amen. Dieu vous bénisse. 

© Grace Fellowship Tabernacle, janvier 2024, veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et commentaires au 

sujet de ce site Internet en anglais à : briankocourek@yahoo.com  
 

mailto:briankocourek@yahoo.com

